



とっチュウだより



文責 石井豊久

2学期終了

長かった2学期も今日で終了です。今学期も土々呂中生は、最後まであきらめず仲間を信じて、自分を信じて取り組む姿を見せてくれました。

文化発表会の合唱コンクールでは、練習を重ね、日に日に上達し、学級の絆を深めていきました。土々呂中生は、団結力があります。ここぞというときには、まとまって、力を発揮します。2学期も、この力を随所で見ることができたいへん嬉しく思いました。

また、生徒会が新体制になりました。既に新たなことにチャレンジしている生徒会役員ですが、知恵を絞り、汗をかき、失敗を恐れずチャレンジしてほしいと思います。

2学期も土々呂中生、よくがんばりました。

さて、冬休みには、クリスマスやお正月が待っています。この時期には、よく「平和な世の中になりますように」と祈りを捧げる人も多いと思います。皆さんも知っての通り、今、ある国では戦争が続いています。人が人の命を奪い合っています。私たちは、ただ平和を祈ることしかできないのでしょうか。皆さんは、どう思いますか。平和な世の中にするために私たちに何ができるのでしょうか。

私は平和な世の中づくりの第一歩として、まず、自分の隣の人との関係を大切にしたいです。中学生の皆さんであれば、隣の席の人、近隣の人、学級の人、学年の人、学校の人、と広がるといいなと思います。

まずは、隣の人を大切に。これができなくて、世界平和にたどり着けるはずがない、と私は思います。世界平和どころか、同じ学級やグループの平和はつukれない。3学期は、もっともっとお互いを大切にしましょう。お互いをリスペクトしましょう。生徒同士も先生方に対しても同じです。

平和な世の中にしていくために、まずは隣の人を大切に。

Merry Christmas! そして、よいお年をお迎えください。

PTAバザー大盛況

12月3日(日)に、参観日、PTAバザーを実施しました。バザーに関しては、PTAのバザー委員さん、役員さんを中心に、これまで何度も協議を重ねて準備をしていただきました。おかげで当日のバザーは大盛況でした。子どもたちの笑顔、そして、保護者の皆様の笑顔も印象的でした。学校に元気をいただきました。バザーに関わっていただいた皆様に心から感謝申し上げます。また、参観日に出席していただいた保護者の皆様、バザーに協力していただいた皆様に感謝申し上げます。



今年もたいへんお世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。